

A9-003 Neuformulierung des Sicherheitsbegriffs: Förderung gerechter Gesellschaften

Antragsteller*in: Charlotte Steinmetz (LAG Berlin, GJ Ersatzdelegierte)

Änderungsantrag zu A9NEU3

Von Zeile 3 bis 5 einfügen:

Es braucht einen neuen 'Sicherheitsbegriff' für die Friedensmacht Europa, der sich nicht über nationale oder europäische Rüstung definiert, sondern Menschenrechte im Individuellen und über 'gerechte' Gesellschaften im Ganzen. Denn die Arbeit von repressive Institutionen, wie der Polizei im Inneren und dem Militär im Äußeren, ist vor allem Abschreckung und Nachsorge. Die Arbeit an sozial gerechten, demokratischen Gesellschaften ist die vorsorgende, nachhaltige Arbeit an einem friedlichen Zusammenleben lokal, europäisch und weltweit.